

Le Pape lance un appel de paix au peuple vénézuélien



Caracas, 3 avril, (RHC).- Le Pape François avait envoyé un message de paix au peuple vénézuélien. Le Pape a exhorté les Vénézuéliens à éviter les violences, à chercher des solutions politiques à la situation qu'affronte ce pays, victime d'actions déstabilisatrices d'agents externes qui tentent de perpétrer une intervention étrangère.

Le Saint Siège est membre du groupe accompagnateur du processus de dialogue au Venezuela.

Le président Maduro a remercié le Pape de son appel en faveur de la paix et il a insisté sur le fait que les conversations sont la seule voie pour surmonter les divergences, comme il est arrivé dans la controverse surgie entre les pouvoirs citoyen et judiciaire, qui a été résolue moyennant l'entente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126003-le-pape-lance-un-appel-de-paix-au-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba